

フレンズジム通信



2019年4月号



4月1週目(4/1~4/6)はおかし作りを行います。ジュース作りとフルーツバーを予定しています。

☆活動報告☆

3月3日のひな祭りに向けて、おひなさま・おだいきさまの工作を行いました。顔を描いたり、折り紙をちぎってのりで貼りつけたりしました。おかげさまで、かわいいフレンズジムのひな壇ができあがりました。



3月11日からの参観週間では、たくさんの方々の保護者の方々に御越しいただき、ありがとうございました。子どもたちの素晴らしい笑顔をご覧になられたのではないのでしょうか。

☆新年度が始まります☆

まだまだ寒い日がありますが、いよいよ新年度が始まります。幼稚園の入園・小学校の入学、進級に向けて準備をされていることと思います。

フレンズジムでは、お子さまたちが安心して活動できるようにスタッフ一同、気を引き締めて、笑顔でお迎えしてまいります。

ゴールデンウィークのお知らせ

4月30日(火)~5月6日(月)までお休みさせていただきます。

5月7日(火)から通常通り、営業いたします。ご理解、ご協力をお願いいたします。

新しいスタッフが加わりました。

藤村 由紀子

星 優子

よろしくお願いいたします。

